



La Bienheureuse
Marie = Madeleine
Postel.

Fondatrice des **Sœurs**
de la **Miséricorde**

C'EST le 8 décembre 1907 que fut promulgué le décret déclarant qu'il pouvait être procédé à la béatification de la Vénérable Marie-Madeleine Postel. Cette cérémonie a eu lieu le 18 mai dernier.

Née en Normandie, le 28 novembre 1756, c'est à St-Sauveur-le-Vicomte que s'exerça l'apostolat de la Bienheureuse. Toute sa sainteté elle l'a puisée dans son *incroyable dévotion à la sainte Eucharistie*. Dès sa plus petite enfance, quand on la portait à l'église, ses yeux ne quittaient pas le tabernacle. Quand sa mère avait communié, elle s'appuyait sur sa poitrine pour y jouir de la présence de son Dieu. Elle eut le bonheur de communier à neuf ans, et fut bientôt fidèle à communier tous les jours, même pendant la Terreur. A la messe, elle se tenait immobile, comme en extase et environnée d'une auréole. Le soir, elle revenait à l'église. Non-seulement elle y était rendue la première le matin, mais le sacristain dût même lui laisser les clefs de l'église ; elle y passait plusieurs nuits en adoration.